

VISIÓN:

La visión de la empresa, es llevar el mensaje del naturismo a todas los hogares, empresas, grupo social, pueblos y naciones. En la actualidad cada día se está hablando más y más del naturismo y nuestro objetivo es conseguir que todos sepan que existe una muy antigua forma de curarse y que nunca pasará de moda.

Estableceremos los parámetros para rescatar los valores perdidos que son los que le devolverán la salud a todos los que quieran entrar en este mundo del naturismo.

Nuestra empresa busca que todo aquel que quiera participar en este sistema de educación ancestral, encuentren la solución a sus problemas de salud.

Nuestros aliados que nunca pasan de moda, los agentes de la naturaleza; el sol, el agua, el aire y la tierra.

MISIÓN:

Nuestra misión es hacer un re encuentro con el HOMBRE-MADRE NATURA, para así rescatar los valores, primeramente rechazados por el desconocimiento y después olvidados por la falta de práctica.

La esencia e importancia de nuestra misión es instruir al niño, al hombre y a la familia en tan importante materia.

Con nuestro enfoque las personas podrán entender y practicar los diferentes usos que tienen estos 4 pilares para la salud y podrán disfrutar de sus múltiples beneficios.

Así en un futuro no muy lejano estaremos por todo el ámbito de la salud.

Tendremos diferentes talleres, cursos, documentos que les ayudará a entender cómo funcionan estos recursos.

Y como punto principal tendremos asesorías personalizadas para así asegurar un mejor tratamiento en caso de enfermedades específicas.

VALORES:

Nuestra empresa cuenta con un grupo de personas aptas y calificadas para llevar a efecto estas terapias y así ganar la confianza de los consumidores, con un trato humano, ameno y comprensible.

Estamos todo el tiempo que sea necesario para que las personas que necesiten ayuda, poder estar disponibles y así dar valor a su vida.

La calidad de nuestro trato y terapias es lo que hace la diferencia de nuestra empresa.

Dedicamos el tiempo a cada persona de 1 hora y más si es necesario porque es muy importante escuchar a cada ser.

Nos apasiona nuestro trabajo, por eso la entrega al mismo, y esto nos da la capacidad para entregar lo mejor de nuestros valores y aumentar los de cada ser.